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St-Cyprien-de-Naperville

Bonjour, mon nom est Nathalie Poirier et je suis résidente et propriétaire
avec mon conjoint François Ferland. Notre propriété est située dans le
rang des patriotes sud à St-Cyprien-de-Napierville à proximité du projet
éolien.

Nous nous opposons au projet pour plusieurs raisons. Permettez- nous
de vous en énumérés quelqu’une.

À prime à bord, il n’y a aucun avantage pour les citoyens de notre
municipalité et ainsi que tous les citoyens du Québec. Étant donné que
nous disposons déjà de surplus d’énergie verte grâce à
l’hydroélectricité, l’énergie éolienne n’est pas nécessaire et nous coûte
plus cher que l’hydroélectricité. Au bout du compte, seulement qu’une
poignée d’individus profiteront de ce projet.

Nous avons plusieurs inquiétudes aux niveaux de l’environnement, de la
vie animale, mais surtout de l’impact de c’est 8 méga structures sur nos
oiseaux migrateurs.

Pourquoi implanter des éoliennes dans les meilleures terres agricoles
du Québec, lorsque notre province est habitée sur seulement 20
pourcent de sa superficie. Pourquoi pas loin des milieux habitables.

Qu’arrivera-t-il dans 20 ans lorsque le projet sera désuet, les structures
seront-elles démantelées, et qui assumera les frais!!
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En conclusion, lorsqu’un projet d’une telle envergure ne cesse de

grandir dans l’opposition d’une communauté, mais aussi de huit

communautés environnante, il nous semble que la voix des citoyens

devrait peser en faveur du contre. SVP écouter l’opinion de la population

de St-Cyprien-de-Napierville. Merci

Nathalie Poirier

François Ferland
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